

平第三小学校だより

令和4年6月30日



すずかけ

文責：校長 平子宗司

～明日から7月、1学期も残りわずかとなりました。～

昨日、「東北南部が梅雨明けしたとみられる。」と気象庁から発表がありました。史上最速の梅雨明けとなり、連日厳しい暑さに見舞われていますが、子ども達も20日（水）の終業式に向けて、1学期のまとめの学習に力を入れています。11日（月）からの個別面談では、お子様の1学期の成長した点などについて担任と話し合いをもち、お子様のさらなる成長につなげていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

～ おねがい ～

さて、保護者の皆様にお知らせとお願いがあります。新型コロナウイルスの感染予防のため、学校ではこれまでマスク着用を基本として生活して生活してきましたが、本格的な夏を迎え、子ども達の熱中症予防の観点から、人との距離をできるだけ確保する、会話を控えるなどの対応をとりながら、次の場面ではマスク着用は不要としますので、改めまして保護者の皆様にお知らせいたします。

《マスク着用が不要な場面》

- 登下校
- 屋内外での体育の授業
- 自然観察などの活動
- 大休憩 等

※ただしこれはあくまでも原則です。全員にマスクを外させることを求めるものではありませんので、ご家庭の判断に委ねたいと思います。

新型コロナウイルス感染防止と熱中症予防の観点から、難しい判断・対応となりますが、保護者の皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

